

【教育目標】

進んで学ぶ子ども
思いやりのある子ども
たくましい子ども



夢に向かって

～未来を奏でるきらめく感性～

学校だより No.14

令和2年12月8日

中央台東小学校

校長 林 和 樹

個別懇談会、ご来校ありがとうございました。

今年度、初めて実施しました個別懇談会。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。コロナ禍のために、授業参観・学級懇談会ができずにいました。担任と直接話すのが、今回が初めてという方も多かったかと思います。担任の眼を通したお子さんの学校での様子をお伝えするとともに、家庭での様子や貴重なご意見を聞かせていただきました。今後の指導にしっかりと生かしてまいりたいと思います。



なお、10分間という短い時間でした。さらに、相談したいことや聞きたいことがある場合は、別途、時間を設定いたします。また、授業中のお子さんの様子などを直接ご覧になりたい場合は、個別の授業参観も可能ですので、遠慮せずにご連絡ください。

引き続き、感染予防・拡大防止の徹底を図ってまいります。

全国的な感染拡大。感染者・重症者の増加に伴う医療現場の逼迫が報道されています。改めて、【「三密」を避ける・マスク着用・手洗い・手指消毒・換気と加湿等】感染予防・拡大防止策の徹底に学校全体で取り組んでまいります。なお、小学校児童の場合は、家庭内での感染が多いと言われています。ご家族全員で感染予防・体調管理をお願いします。また、お子さんが発熱や風邪症状等がある場合は、無理に登校させず、早めの休養をお願いします。

本県・本市でも、感染発生が急増しています。誰もがいつ感染しても不思議ではありません。そこで、差別や偏見を絶対に許してはならないことを、改めて、子どもたちが学んでいます。苦しんでいる感染者やその家族への思いやり。献身的に働く医療関係者への敬意と感謝。そして、日々の生活を支えてくれている多くの人々の存在も、忘れてはなりません。私たち大人が、子どもたちのよき手本になりたいと思います。



【新型コロナウイルス～差別・偏見をなくそうプロジェクト】

※この動画をもとに、「3つの感染症(病気・不安・差別)」を学んでいます。ご家族で視聴し、話し合ってみてください。

「[文部科学省 コロナ 動画](#)」で検索

1学期の臨時休業に伴う時数確保のため、当初の予定よりも、冬休みが二日間短くなっています。(令和2年12月25日～令和3年1月6日：13日間) つきましては、昨年度実施しました「冬休みの学習会」を中止とさせていただきます。 ご理解のほどよろしく申し上げます。